



Síntesis de medios

18 de febrero 2024

Primeras Planas

Crece Pemex 49% sus contaminantes
Veta AMLO medicamento que revierte sobredosis
Exprime a México la agricultura ineficaz
Viene *diluvio* de 22 millones de spots para tres meses de campaña
A vigilar elección, seis mil servidores de la FGR
¡Quién dijo frío!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Sismo sabatino

Ayer, a las 18:01 horas se registró, en la Ciudad de México, un sismo de magnitud 5.2, con epicentro en la región norte de Coyoaca de Benítez, Guerrero, que activó la alerta sísmica. El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, a través de sus redes sociales, informó que el movimiento telúrico fue prácticamente imperceptible en la capital; **Pablo Vázquez Camacho, secretario de Seguridad Ciudadana**, informó en X que "tras la activación de la alerta sísmica, inicia el protocolo de seguridad con el sobrevuelo de cinco (helicópteros del agrupamiento) Cóndores". [La Prensa](#) Sin mención [El Sol de México](#) / [Excélsior](#) / [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

Decomisan 400 dosis de cocaína en Centro Histórico

Por lo menos, 400 dosis de cocaína, las que se estima iban a ser comercializadas este fin de semana, fueron decomisadas por **elementos de la SSC**. Según la dependencia dirigida por el **secretario Pablo Vázquez Camacho**, los hechos se registraron en la esquina de Nicolás Bravo Lecumberri, alcaldía Venustiano Carranza, donde descubrieron que cuatro hombres que actuaban de manera inusual manipulaban envoltorios como los utilizados para la venta de droga. [Uno Más Uno](#)

Caen huachicoleros en GAM

Elementos de la **SSC** detuvieron a dos sujetos en un inmueble ubicado en el cruce de la calle Cabo Finisterri y la avenida Centenario, de la alcaldía Gustavo A. Madero, por presuntamente almacenar y distribuir hidrocarburo de aparente procedencia ilícita. De acuerdo con la SSC, los policías llegaron al domicilio y los ahora detenidos, nerviosos, dijeron que comercializaban etanol. En el operativo, las autoridades capitalinas aseguraron una pipa con capacidad de mil litros que contenía etanol, así como bidones. Los sospechosos no acreditaron su legal posesión, origen y transportación. [El Sol de México](#)

Cae asaltante de transporte público en Azcapotzalco

Un hombre señalado como probable responsable de despojar de sus pertenencias a dos usuarias que viajaban en una unidad de transporte público, en calles de la alcaldía Azcapotzalco, fue detenido por **policías de la SSC**. [La Prensa](#)

Choca tráiler y se incendia, en la estación del MB San Lázaro

Uniformados de la Policía auxiliar, quienes realizaban funciones de vigilancia y seguridad en la plataforma San Lázaro, de la Línea 5 del Metrobús, observaron que se incendiaba un tráiler color blanco que se impactó contra la estructura de las instalaciones de dicha estación. Una mujer policía auxiliar resultó lesionada y también el chofer del tracto camión, por lo que rápidamente solicitaron los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

18 de febrero 2024

¡Quién dijo frío!

A pesar de que la alcaldía Tlalpan pidió a la ciudadanía no subir a las zonas altas donde hubo caída de nieve, varias familias acudieron al lugar. Personal de Protección Civil de Tlalpan trabajaba en el lugar, en coordinación institucional con la Guardia Nacional y la **SSC**, a fin de garantizar la seguridad de los ciudadanos. Además, uno de los puntos más afectados fue la Avenida Gran Canal, en la alcaldía Gustavo A. Madero, rumbo a San Juan de Aragón y Río de los Remedios. Hubo una inundación que alcanzó varios centímetros de altura, provocó que algunos autos quedaran atrapados en el agua, por lo que tuvieron que ser rescatados y remolcados. **Elementos de la SSC**, equipo de bomberos y personal de limpieza acudieron al lugar. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Sanciona la SSC a 121 motociclistas al día

Autoridades capitalinas sancionan a diario a un promedio de 121 motociclistas por no usar casco certificado, medida obligatoria desde septiembre del año pasado por las modificaciones al Reglamento de Tránsito. La Dirección General de Aplicación de Normatividad de Tránsito de la **SSC** informó, vía transparencia que, del 24 de septiembre de 2023 al 26 de enero de este año, 15 mil 094 bikers fueron sancionados por no utilizar este tipo de casco. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Localizan otro altar satánico en Tepito

Un nuevo altar a Lucifer fue descubierto durante el rescate de un joven, quien había sido plagiado. **Personal de la SSC** acudió a la Colonia Morelos, luego de que una joven pidió el apoyo de oficiales, pues su pareja había sido agredida, privada de su libertad e ingresada a un inmueble de Calle Mineros. El joven fue liberado y horas más tarde, uno de los secuestradores fue detenido y presentado ante el Ministerio Público. [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Policiaco

Mata el frío a abuelito en la Plaza Garibaldi

Un adulto mayor murió tras aparentemente haber sido víctima de la hipotermia, en el perímetro de la Plaza Garibaldi, en la alcaldía Cuauhtémoc. Al parecer, ya llevaba años en condición de calle. Algunas personas que se encontraban en la zona se aproximaron para intentar auxiliar al individuo identificado como Alfonso "N", conocido como El Barbitas o El Güero, quien permaneció recostado por mucho tiempo en el piso, pero al notar que no reaccionaba ante los llamados, solicitaron una ambulancia. Elementos de la **SSC** se presentaron en el lugar y de inmediato requirieron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Iba como bólico, se estrella y muere

El conductor de un automóvil particular murió tras chocar contra un poste en el perímetro de la colonia La Concepción, en la alcaldía Coyoacán. Al parecer iba a exceso de velocidad. Tras el hecho, en la noche del pasado viernes, **elementos de la SSC** acudieron al lugar y de inmediato solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. Los elementos policiacos procedieron a acordonar el área. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Cuelga tenis por una madrina

Después de ser obligado a abordar una motocicleta, un hombre, quien contaba con antecedentes penales, falleció por una golpiza que recibió en la alcaldía Iztapalapa. Este viernes, un grupo de sujetos subió por la fuerza al expresidiario a una moto y, después lo bajaron para golpearlo sin mediar palabra en la calle Zamora de la colonia Benito Juárez. Paramédicos acudieron al lugar y lo llevaron al Hospital General Balbuena, el personal médico notificó su deceso por las lesiones que sufrió. **Elementos de la SSC** recorrieron la zona en busca de los responsables; sin embargo, no se reportó ninguna detención. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

18 de febrero 2024

Justicia

Prisión preventiva a Ismael "N"

Tras cuatro años prófugo, Ismael "N", exlíder del sindicato del Heroico Cuerpo de Bomberos de la CDMX, fue ingresado al reclusorio tras ser acusado de los delitos de robo calificado en pandilla, extorsión y fraude equiparado. Durante 2020, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México libró una orden de aprehensión contra el líder sindical por su presunta responsabilidad en los delitos de desvío de recursos públicos, enriquecimiento ilícito, venta ilegal de plazas del sindicato, así como amenazas en agravio de los bomberos. [La Prensa](#)

Carnales pican a su sobrina

Acusados de tentativa de feminicidio por acuchillar a la esposa de su sobrino, los hermanos Amado y Sofía, ambos adultos mayores, fueron detenidos tras un cateo al domicilio en el que se escondían en la alcaldía Gustavo A. Madero. La agresión ocurrió el 21 de noviembre pasado, en San Juan de Aragón. [El Gráfico](#)

Imagen Destacada

unomásuno
Decomisan 400
dosis de cocaína
en Centro Histórico

